

jueves 20 de marzo de 2014

Visita del Alcalde de Antequera y la Teniente de Alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación al Taller Municipal de Bordado en Oro

Se adjuntan fotografías de la visita que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de Alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, realizaron en la tarde de este martes 18 de marzo al Taller Municipal de Bordado en Oro.



Descargar imagen

Se trata de una iniciativa dirigida por el doctor José Rafael Rodríguez (maestro artesano en la materia) y que en su primer curso ha conseguido reunir a 16 alumnos que, cada martes desde el mes de febrero, continúan introduciéndose en las técnicas artesanales del bordado en oro.

Las clases durarán hasta el próximo mes de junio, estando ya confirmado el desarrollo de una continuación a este primer curso a partir del mes de septiembre. El Taller Municipal de Bordado es una iniciativa promovida por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Antequera y que se desarrolla, al igual que muchos otros de ellos, en el Centro Cultural Santa Clara.



Descargar imagen



Descargar imagen